

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, la conmemoración del 90° Aniversario del Laboratorio de Fitopatología Regional de Bella Vista, Provincia de Corrientes, institución fundamental para el desarrollo e investigación en nuestro país, a celebrarse el día 25 de octubre de 2024.-

NANCY SAND

FUNDAMENTOS

El presente proyecto de resolución tiene como principal objetivo declarar de interés la conmemoración del 90° Aniversario del Laboratorio de Fitopatología Regional de Bella Vista, Provincia de Corrientes, institución fundamental para el desarrollo e investigación en nuestro país, a celebrarse el día 25 de octubre de 2024.

El Laboratorio de Fitopatología Regional de Bella Vista ha sido y continúa siendo una pieza clave en el desarrollo de la citricultura argentina. Desde su creación, este laboratorio ha enfrentado numerosos desafíos, aportando soluciones innovadoras a problemas fitosanitarios y facilitando la colaboración entre diferentes sectores de la agricultura.

A lo largo de estos noventa años, el laboratorio ha sido un semillero de conocimiento e investigación, ofreciendo un sólido respaldo a la producción de cítricos en la región. Sus logros han permitido que Bella Vista se posicione como un referente en la citricultura nacional e internacional, gracias a la dedicación de sus profesionales y la colaboración activa de los productores.

Al celebrar este aniversario, se reconoce no sólo la historia del laboratorio, sino también su legado y su impacto continuo en la comunidad agraria. Con ello, se reafirma el compromiso de seguir trabajando en pos de una fitopatología cada vez más avanzada y efectiva, fortaleciendo de esta manera la producción agrícola del país.

Asimismo, la celebración de este aniversario es un homenaje a la trayectoria del laboratorio, que se estableció en 1934 como consecuencia de la aparición de la enfermedad conocida como "Tristeza" en los cítricos, liderado por el Ingeniero Agrónomo Horacio Speroni y un equipo de destacados científicos que contribuyeron a la citricultura científica argentina.

Por otro lado, se destaca la importancia de este laboratorio como pionero en el estudio de fitopatologías, siendo un punto de referencia a nivel nacional e internacional. Y, se reconoce el esfuerzo y dedicación de los numerosos profesionales, técnicos y agrónomos que han pasado por sus instalaciones, cuyos aportes han permitido enfrentar y mitigar diversas plagas y enfermedades que afectan a los cultivos de cítricos.

Con este proyecto, también se pretende rendir un homenaje especial a los productores locales que colaboraron de manera decidida con el laboratorio, brindando su apoyo y los recursos necesarios para la investigación. Su compromiso y sinergia han sido claves

para el desarrollo de prácticas agronómicas efectivas que han beneficiado tanto a la producción local como a la industria citrícola en su conjunto.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

NANCY SAND